

Viernes 28 de diciembre de 2012

Vea click de boletín en Youtube:

http://www.youtube.com/watch?v=RvbGoAb5uLE&feature=player_embedded

Escúchelo en Mediafire:

<https://soundcloud.com/click-santander-en-serio/audioclick-26-27-de-diciembre>

Gobernador inauguró polideportivo y entregó regalos en El Carmen de Chucurí

EL CARMEN DE CHUCURÍ. Durante una visita realizada este miércoles de El Carmen de Chucurí, el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, inauguró el polideportivo La Laguna y la remodelación del centro de salud Las Salinas, y entregó regalos de Navidad a más 900 niñas y niños de esta localidad, quienes recibieron con alegría y orgullo los obsequios del funcionario.

En la apertura y puesta en funcionamiento de las remodeladas instalaciones del centro de salud Las Salinas intervino el gobernador Aguilar Villa en compañía del alcalde de este municipio, Alonso Díaz Montañez, y centenares de carmeleños que participaron en los actos de inauguración de esta obra.

En remodelación de este centro, que presta los servicios de promoción de salud y prevención de enfermedades, vacunación y citología, control de crecimiento y desarrollo, consultas médicas y odontología se invirtieron 149 millones 610 mil pesos, recursos correspondientes a la vigencia 2011.

Polideportivo La Laguna

En su recorrido por El Carmen de Chucurí, el gobernador Richard Aguilar Villa, también inauguró el polideportivo La Laguna, dotada de una cancha múltiple, gradería, iluminación y cerramiento, proyecto que demandó la inversión de 148 millones 984 mil pesos.

El polideportivo La Laguna y el de la vereda El Indio se convierten en escenarios acondicionados adecuadamente para el sano esparcimiento de los carmeleños.

Administración departamental atiende desabastecimiento de agua en Zapatoca

BUCARAMANGA. Para atender la emergencia que se presenta en el municipio de Zapatoca por falta de agua potable como consecuencia del fuerte verano, la Gobernación de Santander y los cuerpos de bomberos de la región coordinan operaciones para llevar el líquido a esta población.

El secretario del Interior de Santander, Carlos Ibáñez Muñoz, manifestó que el Gobierno Departamental se enteró este jueves de la situación e inmediatamente se impartieron las instrucciones correspondientes para solucionar, aunque sea de manera provisional, la grave problemática de sequía.

Suministro

El Secretario del Interior manifestó que el alcalde de Zapatoca, Salvador Díaz Garzón, en la mañana de este jueves informó que esta localidad hace dos días que está sin agua. “Por eso pusimos en máxima alerta al Comité de Gestión del Riesgo y se iniciaron los contactos y las acciones con los directores de Bomberos de San Vicente Chucurí, Floridablanca y San Gil para abastecer de agua a la municipalidad. Ya se están trasladando carro-tanques hacia Zapatoca”, dijo Ibáñez Muñoz.

Funcionarios del Instituto de Hidrología, Meteorología y Estudios Ambientales de Colombia (Ideam) informaron que la temporada de calor se extenderá hasta marzo próximo, por lo cual invitaron a los alcaldes a adoptar medidas de austeridad y uso racional del agua entre los habitantes de sus municipios, con el fin de evitar emergencias por la escasez del líquido y problemas sanitarios.